

NU-COL-424
29-08-2018



Inicio del Noviciado Latinoamericano y del Caribe

PAIPA - Colombia - El pasado 15 de agosto de 2018, en la solemnidad de la Asunción de la santísima Virgen María, los misioneros montfortianos acogieron el Noviciado Internacional Latinoamericano y del Caribe de Paipa (Colombia) a 8 jóvenes novicios: 6 hermanos haitianos y 2 colombianos:

Gregory PIERRE,

Jouby CINE,

Bendy DAPHNIS,

Gerald ULYSSE,

Ducano PIERRE,

Evenson CAMELUS,

Carlos Esteban MONTOYA CAÑAS y

Cristian de Jesús LOPEZ ROYERO

Estuvieron acompañados por un buen grupo de personas de la región; amigos, vecinos, laicos monfortianos y un buen grupo de sacerdotes monfortianos de la Provincia colombiana: el P. Jorge Enrique González V., superior Provincial, los padres Jaime Oved Cabrejo, Maestro de Novicios, Pablo García D. (Socio Formador), César Gutiérrez R., Álvaro Pulido, Martín E. Baicué N. y el padre Milot Frédérique recién llegado e integrado al grupo de formadores del noviciado.

Después de la celebración eucarística todos los asistentes fueron invitado por el padre Maestro a un compartir fraterno en un sencillo y significativo ambiente de familia, de comunidad, que sirvió para compartir la alegría, para saludarse y conocerse unos a otros en ese clima de cariño, amistad y ternura propios de los boyacenses y particularmente de los paipanos.

La comunidad del noviciado aprovecha la ocasión para agradecer a todos por haber tomado el tiempo de venir a vivir con nosotros este momento de tanta alegría. La Congregación anima a cada uno de los novicios a responder al llamado de Dios con generosidad y pide a todos que continúen orando por estos hermanos novicios para que vivan intensamente este tiempo de gracia y por sus formadores para que tengan la Sabiduría necesaria en su acompañamiento. ¡Gracias a todos!

*-P. Milot FREDERIQUE smm
Socio*